
Barbara Soulier
Conseillère municipale depuis 2020

Candidate aux élections au Conseil municipal en 2025
Vice-président de la section UDC Plan-les-ouates

Conseillère municipale depuis 2020, siégeant en indépendante jusqu’à
la fin de cette législature, je suis plus que jamais déterminée à défendre
les intérêts de la population de Plan-les-Ouates.  Dorénavant, je poursui-
vrai mon action politique en tant que vice-présidente de la section UDC
de Plan-les-Ouates, parti dont je partage les valeurs et objectifs.

Mes interventions ont permis de faire adopter par le Conseil municipal
différentes motions ayant comme trait commun la volonté d’améliorer
et de faciliter le quotidien de nos citoyennes et citoyens :

motion demandant d’offrir de « l’aide administrative aux aînés ».
motion pour « pallier au manque d’accès facilité pour les personnes à mobilité réduite et/ou
avec poussettes ».

motion pour la création « d’îlots de fraîcheur » sur la commune de Plan-les-Ouates.
motion pour la mise en œuvre de «  travaux d’aménagement et d’adaptation en faveur des per-
sonnes à mobilité réduite, en situation de handicap ou d’âge avancé, à la piscine de Pré-Du-
Camp ».
motion « mesures à prendre contre la pratique du harcèlement, de toutes natures, dans le cadre
des écoles de la Commune de Plan-les-Ouates ». 
(Cette motion fait suite au court métrage de lutte contre le harcèlement scolaire (titre : « Au fond de la cour ») que
j’ai réalisé en 2023, grâce au soutien et la collaboration du LOCADOS, avec des jeunes de la commune qui en ont été
victimes.)

A mon initiative et avec le soutien des habitants du quartier du Vélodrome, suite aux déprédations et
vols, des caméras de surveillance ont été posées dans le parking du Vélodrome.

Je suis directrice de ma propre entreprise www.speedadmin.ch, créé en 2024 et j’assume des responsa-
bilités administratives dans plusieurs sociétés. Je suis également administratrice de l'entreprise Fami-
liale New Mosaïque d'Art depuis 2007.

Engagée chez les Samaritains de Plan-les-Ouates depuis 2020, je suis active en tant que secouriste et
formatrice Sama’s Kids. Au service des habitants, vous me trouverez régulièrement au poste des Sama-
ritains lors d’événements à Plan-les-Ouates et je fais partie de l’équipe du Piquet Catastrophe (PICA)
cantonal.

Maman d'un enfant en IEF, j'ai créé et présidé l'Association des Familles IEF jusqu’en décembre 2024.
Je me consacre désormais à aider, via l’IEF, les adolescents en décrochage scolaire à reprendre des
études ou à s’engager dans un apprentissage.
Par ailleurs, j’officie en tant que curatrice pour le TPAE de Genève.
Par le passé, j’ai été présidente de l’Association des Parents d’Élèves de Plan-les-Ouates et bénévole
pendant quatre ans à la Maison de TARA (maison de fin de vie).

Je suis auteure du livre autobiographique « Se battre pour rester en vie ».

En 2025, je serai candidate à ma réélection au Conseil communal sous les couleurs de l’UDC.


